Storied author and poet Lewis Carroll would have been 184 today. In honor of the man (whose birth name was actually Charles Lutwidge Dodgson) who dreamed up and penned the beloved Alice's Adventures in Wonderland (and its sequel Through the Looking Glass), we picked some of our favorite quotes from his books, verse, journals and letters to share with you here.
In addition to being a writer and poet, Carroll was also a mathematician, logician and deacon. Despite the whimsy and fantasy associated with his work (often described as "literary nonsense"), Carroll's word play was always rooted in logic and easily appealed to readers of all ages. Happy birthday, Mr. Carroll!
1. "I can't go back to yesterday — because I was a different person then."
2. "Why, sometimes I've believed as many as six impossible things before breakfast."
3. "Who in the world am I? Ah, that's the great puzzle."
4. "You're entirely bonkers. But I'll tell you a secret. All the best people are."
5. "Always speak the truth, think before you speak, and write it down afterwards."
6. "If you don't know where you are going, any road will get you there."
7. "Everything is funny, if you can laugh at it."
8. "If you set to work to believe everything, you will tire out the believing-muscles of your mind, and then you'll be so weak you won't be able to believe the simplest true things."
9. "You can never get a cup of tea large enough or a book long enough to suit me."
10. "One of the deep secrets of life is that all that is really worth the doing is what we do for others."
11. "I'd give all the wealth that years have piled, / the slow result of life's decay, / To be once more a little child / for one bright summer day."
12. "If you limit your actions in life to things that nobody can possibly find fault with, you will not do much!"
13. "If you believe in me, I'll believe in you."
С днем рождения, Льюис Кэрролл! 13 великих цитат великого писателя.
Прозаику и поэту Льюису Кэрроллу, чье настоящее имя Чарльз Людвиг Доджсон, было бы 184 сегодня. В честь человека, который придумал и написал всеми любимую книгу «Приключения Алисы в стране чудес» (и ее продолжение «В Зазеркалье»), здесь представлены известные и любимые цитаты из его книг, стихов, журналов и писем, чтобы еще раз восхититься талантом и насладиться умом этого великого писателя.
Кроме всего прочего, писатель и поэт, Кэрролл был также математиком, логиком и диаконом. Несмотря на прихоти и фантазии, связанные с его работами, которые часто называют "литературной бессмыслицы", игра слов Кэрролла всегда была подкреплена логикой и легко находила отклик у читателей всех возрастов. С Днем Рождения, мистер Кэрролл!
1. "Я не могу вернуться к вчерашнему дню, потому что я был другим человеком."

2. "Знаете ли, иногда я считал целых шесть вещей невозможными до завтрака."

3. "Кто в мире я? Ах, это большая загадка."

4. "Ты совершенно безумен. Но я скажу тебе по секрету. Все лучшие люди таковы."

5. “Всегда говорите правду, думайте, прежде чем говорить, а затем запишите это."

6. «Если вы не знаете, куда вы собираетесь, любая дорога приведет вас туда".
7. "Все смешно, если вы можете посмеяться над этим."

8. "Если вы взялись за работу верить всему, вы истощите мускулы вашего ума, которые отвечают за веру, и тогда вы будете настолько слабы, что вы не сможете поверить в самые простые истины."

9. "Вы никогда не сможет предложить чашку чая достаточно большую или книгу достаточно длинную, чтобы удовлетворить меня."

10. "Один из глубоких секретов жизни состоит в том, что все, что действительно стоит делать, это то, что мы делаем для других."

11. "Я отдал бы богатство лет
         И жизни медленный уход,
        Чтоб снова мальчиком бежать
        За летним днем вперед.”

12. "Если ограничить ваши действия в жизни вещами, к которым никто не сможет придраться, вы многого не сделаете!"
13. "Если ты будешь верить в меня, я буду верить в тебя."

